

# Letztes Kurkonzert

**KULTUR** Am Sonntag treten die Kalkspatzen auf.

**BAD ABBACH.** Die „Paintner Kalkspatzen“ veranstalten ihr letztes Kurkonzert des Jahres am Sonntag um 16 Uhr im Kursaal von Bad Abbach.

Der 28 Sänger starke Männerchor der Paintner Kalkspatzen unter der musikalischen Leitung von Franz Wutz möchte das Publikum eine knappe Stunde lang mit A-Capella-Chormusik aus alten und neuen Zeiten unterhalten. Der Kalkspatzen-Männerchor ist vor allem bekannt für seine eigenen Interpretationen von Liedern aus vielen Ländern Europas. Der Chor legt dabei einen seiner Schwerpunkte auf die flotten und dynamischen Bearbeitungen von Liedern aus dem kroatischen Sprach- und Kulturraum. Aber auch alte deutsche Volkslieder und modern arrangierte deutschsprachige Lieder kommen im Programm nicht zu kurz. Eintritt, 3 Euro, mit Kurkarte frei.



**Paintner Kalkspatzen**

Foto: Archiv